

**Titel: zum Beschluss 2015-VI-01-0342 vom 21.01.2015**  
**Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 24.05.2016
Bearbeiter: Haack, Thomas	

Einreicher: Herr Haack
------------------------

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	Aussprache: <input type="checkbox"/> Ja/ <input checked="" type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Wann gedenkt die Stadtverwaltung den Beschluss 2015-VI-01-0342 umzusetzen?
2. Soll dieser Beschluss weiterhin ignoriert werden?
3. Gibt es eine Kontrolle der Umsetzung von Bürgerschaftsbeschlüssen?

Begründung:

Am 21.01.2016 beschloss die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund mit dem Beschluss 2015-VI-01-0342 folgenden Änderungsantrag zum Managementplan Altstadt.

Die Straße „Am Fischmarkt“ wird in Richtung Seestraße von der Langenstraße bis zur Fährstraße als Einbahnstraße ausgewiesen.

Bis zum heutigen Tag hat sich in der Verkehrsführung noch nichts geändert! Dabei hat die Tourismussaison bereits begonnen und ein wenig mehr an Verkehrssicherheit wurde leider nicht umgesetzt.

Thomas Haack  
Fraktion Bürger für Stralsund